

会員企業の活動報告

高前運送(有)様

車輻・タイヤに関する 安全運転講習会

◆5月16日(日)群馬日野自動車にて鈴木社長以下35名を集めて、安全運転講習会が行われました。

▼内容は

- ①安全運転・日常点検 (講師：群馬日野自動車)
- ②タイヤ構造・タイヤ日常点検 (講師：群馬ビーエスタイヤセンター)

▼会議室にて安全運転と車輻及びタイヤに関する座学を行ったあと、整備ピットに移り、実車による説明が行われました。

▼車輻整備について、一般の整備で気付かなかった点として以下の点があげられました。
・オイルはゲージのアップパーまで入れないこと。
・トルクレンチを常設し必ず使用すること。



☆日々の点検を確実に行う
ことが最も重要なこと!



※社員一人一人が「自分がやるんだ」という意識をもつことが重要です。

◆高前運送(有) (鈴木勝男社長) 前橋市三俣町 日本通運の仕事を経験に亘り堅実に言い、厚い信頼を得ています



▽安全運転については
・割り込みされても(カッとしたりせず)車間をきちんと取る。
・飲酒は計算して飲むことなどが説明されました。
◆今後、毎年5月に全体講習会を行い、これを軸に勉強会を増やしていきたいと計画しています。

(株)大伸様



◆(株)大伸(根本八一社長)前橋市樋越町トステムが主。近畿・中国から九州までの長距離運送も行っていきます。

◆5月22日(土)、三菱ふそう伊勢崎支店にてドライバー他30名を集めて社内「安全マネジメント」講習会が開かれました。

▼内容は①トラックの構造上の特性②貨物の正しい積載方法③過積載の危険性④危険物を運搬する場合に留意すべき事項、ここまでを三菱ふそう・瀧上さんが講師。

▽続いて、5人ほどの班に分かれ①ヒヤリ・ハット体験談②KYT(危険予知トレーニング)について検討し発表。▽最後に三井住友海上さんから搬入された運転適性診断(ナスバネット)の機械3台により全員が適性診断を受けました。



☆リーダーの山田課長よりお聞きしました。「年々荷主さんからの要求が高度化していく中、荷の取扱、時間内配送など誤解・不満を持たれぬよう「運送のプロ」として社員一人一人を育てていくステップが大変。次回12月に安全マネジメントの残り4項を中心にヒヤリ・ハット、KYTに関し実際に自社で起きた場面を提示し、皆で検討し自らが考える力を身に付けてもらいたい」とのことで、根本社長と専務も同様に頷いていました。

★継続した教育が
力になります!

(株)ミツミ様

☆社内 ボウリング大会

◆6月19日 (土)社員とそのご家族、30数名ブルス赤ちゃんガ社内ボウリング大会を楽しみました。

◆小林社長の始球式は、みごとストライクになり皆の喝采を浴びましたが、その分本番のストライクが減った?とのことです。▼豪華景品を前に皆元氣一杯で、ボールの速さが半端ではありません。

★小林社長は「今日の参加者は内勤や工場の人なので、ドライバーさんがなかなか出れないのが残念なんだが」と気遣っていました。

子供たちもたくさん景品をもらい、その満足そうな笑顔が印象的でした。



お知らせ

の会工
役祝賀
談章(金)
相賀日
掘受7
叙7月
が9月
ナ高
す。す
おめ
ござ
います。

◆事故防止委員会より夏の交通安全運動(7/12~21)街頭指導
・7/14前橋東警察管轄 (メロイド天川前10時)
・7/16前橋警察管轄 (群馬銀行本店前10時)

青年部会



◆ご結婚おめでとうございます!
永井運輸・永井宏尚さんが6月5日式を挙げられました

◆ホリデーインまえばし 実行委員より
たいま協賛金受付中!
(一口3000円より)
詳細は上田実行委員長まで。宜しくお願いします

7月です。暑さで注意力が散漫になりがちです。
交通事故・飲酒運転、撲滅しよう!!